



Les élèves ont passé l'après-midi à découvrir le patrimoine des bords de l'Erdre, après un pique-nique convivial sur l'Île de Versailles. Répartis par petits groupes, ils ont suivi leur carnet de route pour mener un rallye autour des paysages d'hier et d'aujourd'hui, observer l'évolution du quartier et reconnaître différentes formes d'architecture.

À travers les énigmes et les recherches, les enfants ont développé leur sens de l'observation, leur coopération et leur compréhension de l'histoire de ce secteur nantais.

Une belle sortie, à la fois culturelle et ludique !

RALLYE PATRIMOINE NANTES

